



LANDSCHAFTSENTDECKER UNTERWEGS

Erste Projekte der der Landschaftsentdecker: Pechherstellung und Mühlen-Ausstellung

Nächstes Treffen am 16. Mai, um 15 Uhr

Liebe Heimatkundler:innen, Landschaftsentdecker:innen und Mitstreiter:innen,

was für ein schwungvolles Treffen gestern! Mit vielen kreativen Ideen haben wir gemeinsam die nächsten Schritte für unsere Projekte geschmiedet – und dabei wieder einmal gespürt, wie spannend es ist, unsere Heimat und ihre Geschichte aktiv zu entdecken und zu gestalten. Besonders schön: Unsere Projekte gestalten wir in enger Kooperation mit der Kreisheimatpflege des Landkreises Coburg.

Pechsieden zum diesjährigen Museumsfest: Gemeinsam für den Wald und die Region

Im Fokus stand zunächst die Vorbereitung auf das diesjährige Museumsfest, am 20. und 21. September in der Alten Schäferei, das wir zusammen mit der Waldbauernvereinigung Coburg, dem Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten sowie der Bayerischen Forstverwaltung gestalten. Unter dem Motto „Gemeinsam! Für den Wald“ möchten wir die historische Pechherstellung lebendig werden lassen. Dazu wird ein originaler Pechstein aus der Gruber Flur ausgestellt, wir zeigen, wie Pech früher gewonnen wurde, und erarbeiten eine Infotafel für die Besucher. Die Vorbereitungen laufen – eine Begehung des historischen Standorts und die Sichtung alter Quellen stehen als nächstes an.

Ausblick: Mühlen im Coburger Land – unser erstes Ausstellungsprojekt

Mit frischer Energie starten wir auch unser erstes Ausstellungsprojekt: Die Mühlen im Coburger Land. Bis zum Saisonstart 2026 wollen wir auf rund 50 Quadratmetern eine lebendige, informative und unterhaltsame Ausstellung auf die Beine stellen. Der Auftakt zum Ausstellungsprojekt wird eine gemeinsame Mühlenbesichtigung sein, bei der wir uns mit der Technik und Geschichte der Mühlen vertraut machen – ein perfekter Einstieg für alle, die Lust haben, mitzumachen! Die Mitarbeit am Projekt ist überschaubar, der Spaß steht im Vordergrund, und jeder kann sich nach seinen Interessen einbringen.

Mitmachen macht Freude!

Unser nächstes Treffen findet am **Freitag, den 16. Mai, um 15 Uhr in der Alten Schäferei** statt. Dann vertiefen wir die Themen, planen weiter – und wagen uns erstmals ans Pechsieden. Alle, die neugierig sind, die gern anpacken und mehr über unsere Kulturlandschaft erfahren möchten, sind herzlich eingeladen, dabei zu sein.

Ob alte Handwerkstechniken, spannende Geschichten aus unserer Region oder gemeinsames Forschen und Ausprobieren – bei den Landschaftsentdeckern ist für jeden etwas dabei. Mach mit und entdecke mit uns die Vielfalt unserer Heimat neu!

Wie immer neugierig und voller Vorfreude sendet

herzliche Grüße aus der Schäferei

Chris für die Gruppe der Landschaftsentdecker

Weitere Infos auf der [Website](#) der Alten Schäferei - Gerätemuseum des Coburger Landes

Als Initiative schlüpfen wir unter das Dach des Bayerischen Landesvereins für Heimatpflege e.V. Er ist Träger des Projektes "Kulturlandschaftsforum Bayern", das vom Bayerischen Staatsministerium der Finanzen und für Heimat (StMFH) gefördert wird. → Link:

Bayerischer Landesverein für Heimatpflege e.V.



Kulturlandschaftsforum
Bayern



Bayerischer Landesverein
für Heimatpflege e.V.



Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte **hier**.

Alte Schäferei - Gerätemuseum des Coburger Landes
Schäferei 2
96482 Ahorn
Deutschland

09561/1304

www.schaefererei-ahorn.de
info@schaefererei-ahorn.de

Wenn Sie diese E-Mail (an: chris.loos@schaefererei-ahorn.de) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.